



## La reprise accélérée de l'ensemble des chantiers de fibre

Accompagné des conseillers départementaux du territoire, Bruno Lamonerie et Annie Sedan, Germinal Peiro, en qualité de président de Périgord Numérique, s'est rendu ce mardi 26 mai, à St Germain des Prés, sur le chantier de construction, en micro-tranchée, d'un lien de fibre optique du réseau de collecte entre Thiviers et Excideuil.

*Publié le 09 juin 2020*

### De quoi s'agit-il ?

La collecte correspond à la colonne vertébrale du réseau public de fibre optique. C'est ce réseau qui alimente les Nœuds de Raccordement Optique, le plus souvent désignés sous l'acronyme NRO. Le lien en cours d'installation, d'une longueur d'environ 18 km, va ainsi desservir les NRO de Thiviers et d'Excideuil.

### Un chantier d'ampleur départementale

Ce chantier s'inscrit dans la première phase de travaux du réseau planifié par Périgord Numérique en vue d'assurer les liaisons entre les différentes plaques FTTH du département. A son achèvement, on comptabilisera 7 611 kms d'infrastructures empruntés par des câbles, courant sur 175 communes, pour constituer les réseaux de collecte, transport et distribution de la fibre optique.

Le chantier, programmé jusqu'à l'horizon 2025, prendra fin à la suite d'une seconde et ultime phase de travaux qui démarrera en 2021, sans rupture avec la précédente. Au terme de l'échéance, plus de 200 000 prises auront été raccordées au rythme de 40 000 par an sur les dernières années, représentant au total un peu plus de 20 000 kms d'infrastructures.

### Le choix gagnant du mix technologique

Dans l'attente du déploiement de la fibre, les travaux de montée en débit décidés par Périgord Numérique, avec le soutien unanime des élus du Conseil départemental, et achevés en 2019, <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/la-reprise-acceleree-de-lensemble-des-chantiers-de-fibre-15839?>

auront permis au réseau Internet de la Dordogne de répondre aux besoins exceptionnels des Périgourdins pendant toute la période du confinement.

Demain, la garantie du Très Haut Débit pour tous et partout sur le département contribuera, à l'évidence, à renforcer l'aménagement de notre territoire, son développement économique et son attractivité.